

Llaman a profesionales de la construcción a contrarrestar efectos de Matthew



La Habana, 8 oct (RHC-ACN) La Unión Nacional de Arquitectos e Ingenieros de la Construcción de Cuba (UNAICC) llamó a sus profesionales de la arquitectura y las ingenierías, a participar en las tareas de reconstrucción que requiera el oriente del país, por los daños que dejó a su paso el huracán Matthew.

Es necesario que nuestros asociados apoyen con sus conocimientos y desempeño a los gobiernos locales de las provincias que padecieron el impacto del fenómeno hidro meteorológico, de categoría cuatro, de cinco niveles en la escala Saffir Simpson, pidió la organización en su convocatoria.

Añadió que deben respaldar también la Defensa Civil y a la población, durante la etapa de recuperación, en las labores de inventario de las pérdidas materiales ocurridas y en la asesoría de las posibles soluciones técnicas.

Mencionó en particular la ayuda que puede brindarse en especial a los municipios de Baracoa, Maisí, Imías y San Antonio del Sur, en la provincia de Guantánamo, donde ocasionó considerables desastres en viviendas, edificaciones y viales, entre otros.

Esta es una hora en que los cubanos tenemos que estar unidos y trabajar en beneficio de la Patria, señaló la UNAICC, organización que tiene más de 12 mil miembros con mayor representación en las provincias de La Habana, Villa Clara y Santiago de Cuba.

El Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil indicó este jueves sobre lo imprescindible de concentrar todos los recursos posibles y medios en la eliminación de las calamidades dejadas por el meteoro, principalmente en los territorios guantanameros mencionados.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/108057-llaman-a-profesionales-de-la-construccion-a-contrarrestar-efectos-de-matthew>



Radio Habana Cuba